



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



PROFESOR:
BEATRIZ GORDILLO LOPEZ
MATERIA:
ENFERMERIA GERONTOGERIATRICA
MODULO: I
LICENCIATURA:
ENFERMERIA
CUATRIMESTRE:
6°
MODALIDAD:
SEMIESCOLARIZADO

ALUMNO:
SELENE MERCEDES LOPEZ LOPEZ
TRABAJO:
MAPA CONCEPTUAL

PROCESO HOSPITALARIO DEL PACIENTE GERONTOGERIATRICO

Asistencia hospitalaria

Control y seguimiento

Planificación de alta

es la elaboración de un plan personalizado para cada paciente que abandona el hospital, con el objetivo de contener los costes y mejorar los resultados de los pacientes

El control y seguimiento de pacientes de forma extrahospitalaria será un aspecto básico en las nuevas modalidades de asistencia

El control y seguimiento de pacientes de forma extrahospitalaria será un aspecto básico en las nuevas modalidades de asistencia

La enfermedad cardiovascular representa la primera causa de mortalidad en España

una de las entidades son

Respecto a la entidad UP

Respecto a la entidad EC

Respecto a la entidad UM

El plan de alta proporciona información importante e individualizada al paciente hospitalizado y/o su cuidador principal

Objetivo

Analizar la importancia del plan de alta desde la percepción del paciente hospitalizado y/o su cuidador principal

Metodología

Estudio cualitativo, fenomenológico

Asistencia en el ámbito socio-sanitario

es la respuesta social e institucional a las diferentes situaciones de dependencia

La definición de la situación de dependencia como nueva necesidad social

atención socio-sanitaria tanto organizativos como económicos y su concreción en programas de intervención

sus características, relaciones de complementariedad / sustituibilidad y posibilidades de integración

la necesidad de protección social de la dependencia implica nuevas formas de gestión de los recursos actuales y la exigencia de nuevos recursos

El personal de enfermería de las unidades médicas prestadoras de servicios de atención deberá ejecutar e implementar y dar seguimiento a las recomendaciones emitidas en el plan de cuidados

atención de las PAM

Independientemente del motivo de hospitalización,

Se deberá reconocer que la familia o el cuidador

deberá gestionar el enlace con las áreas o servicios para una evaluación y atención especializada

Durante la estancia hospitalaria

Durante la estancia hospitalaria

Propiciar la educación y formación del equipo de salud

Valorar el riesgo de dependencia funcional en las PAM